

## FÓRMULA DEL ESTADO PARA COMPENSAR POR EFECTOS DE UNA MALA ATENCIÓN:

# Solicitudes al Sistema de Mediaciones por Daños a la Salud alcanzaron 2.728 en 2024

Ayer, en estas páginas, se publicó la información titulada "El año pasado, el fisco pagó \$3.497 millones por indemnizaciones a pacientes por salud", referida a la cifra global más alta que se ha destinado mediante el Sistema de Mediaciones por Daños a la Salud, una herramienta implementada desde 2005 para compensar una mala

experiencia en la atención y en la que participa el Consejo de Defensa del Estado (CDE). En la mención sobre los requerimientos ingresados por parte de los usuarios, se consignó que en 2014 habían sido 2.728, en circunstancias que dicha cantidad corresponde a las de 2024. En 2014, como también señala la nota, fueron 1.115.